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Введение упрощенных форм разрешения споров в судах направлено на достижение целей сокращения из-
держек, снижения формализма, ускорения процесса судопроизводства. Упрощенные производства на современном 
этапе приобретают главенствующее положение в системе порядков разрешения дел, в связи с чем представляется 
важным анализ этих правил в контексте зарубежного законодательства и правоприменительной практики. 
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The introduction of simplifi ed forms of dispute resolution in courts is aimed at achieving the goals of reducing costs, 
reducing formalism, and speeding up the process of legal proceedings. Simplifi ed proceedings at the present stage are 
acquiring a dominant position in the system of procedures for resolving cases, from this point of view, it is important to 
analyze these rules in the context of foreign legislation and law enforcement practice.
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